

交 通事故に遭わないために

緑小学校校庭で2月22日、3年生の児童の皆さんを対象とした交通安全教室が開かれました。

当日は、厚木警察署、交通安全協会清川支部、村交通安全指導隊の皆さんを講師に迎え、自転車の正しい乗り方について実演・実践を交えた指導がされました。

「自分の命を守るためには、自分自身の行動が大切」です。村内は、歩道がない道路や道幅の狭い道路が多くあります。自動車の運転者はもちろんですが、自転車に乗る際も、自分の身を自分で守れるよう、正しい乗り方を身につけましょう。



思 い出胸に巣立ち

3月、清川幼稚園、あおぞら保育園、村立小・中学校で卒園式・卒業式が催されました。

9日の緑・宮ヶ瀬中学校の卒業式では、合わせて27人の卒業生が、お世話になった方々への感謝と、輝かしい未来に向けた決意の言葉を述べたほか、在校生や先生方が卒業生の門出を盛大に祝福しました。

今年度、明るい未来に夢を抱き、母校を巣立った皆さんは次のとおりです。ご卒園・ご卒業おめでとうございます。これからのますますの活躍を期待しています。

清川幼稚園	15人	あおぞら保育園	7人
緑小学校	23人	宮ヶ瀬小学校	4人
緑中学校	26人	宮ヶ瀬中学校	1人

